

国際ロータリー 第2570地区 第4グループ 皆野・長瀬ロータリークラブ

週報

◇例会日 第1・第2木曜日 12:30~13:30
 ◇例会場 長瀬レクリエーションホテル 養浩亭
 ◇事務所 〒369-1305 秩父郡長瀬町長瀬1446 養浩亭内
 Tel:0494-66-4134 / Fax:0494-66-4134
 e-mail:minanaga@chichibu.ne.jp
 ◇点鐘 山田 利明会長
 ◇ソング 奉仕の理想

ロータリーは機会の扉を開く



Rotary Opens Opportunities

第1521回例会 令和2年10月1日(木)

【会長の時間】

皆さん、こんにちは。今日は今ではとても出来ないなという昔話をしたいと思います。

20才の頃の事ですが、ロッククライミングに夢中になっていまして、休みはそれに費していました。

谷川岳に行った話をしますと、皆さんはロープウェイの所に行ってチケットを買って乗ると、中腹まで行って、それから山の上に登りたければ、天気の良い日であれば、2時間くらいで頂上前行く事が出来ます。そこは一般コースです。今頃の時期には天気が急変します。新潟と群馬の県境にあります。

なぜ魔の山と言われるかと言うと、谷があります。岩登りをするのですが、マチガ沢もあります。ここはあまり難しい所はありませんが、次の谷が一ノ倉沢で途中から絶壁が500メートルくらい真ん中にあります。次が幽ノ沢ですが、だんだんと谷が浅くなっています。これが3つの岩場です。一番難しいのが一ノ倉沢で、衝立岩があります。谷川岳は2千メートルくらいですが、谷の下が千メートルとして、途中まで土があるとすると、約500メートルの岩があります。なぜ難しいかと言うと、雪崩で逆相になっていて、岩が瓦のような向きになっていて、そこを上って行くのですが、手がかりが普通は上にあるのですが、そこは下からつかむような形で上ります。山が低いのでぬるぬるしていて、上の方は草が生えているのですが、そこは岩の上に生えていて、根がないので掴むと剥がれて非常に危険で亡くなる人もいます。私も衝立岩の正面ダイレクトルートを、前日に行って、朝の3時頃まで仮眠をして、夜明け前に出発して、岩場の下に着くとテールリッチという緩やかな岩場があつて、そこを40分くらい上ると岩場の下に出ます。それから500メートル登ります。オーバーハンドと言って、鎧という縄ばしごを掛け替えながら上ります。一人が40メートルくらい登ります。下の人はザイルを持っています。上の人が落ちた時に掴むと落ちた人が止まります。二人一組で登りますが、40メートル登ると、上の人がハーケンで自分の体を固定して、下の人を登らせます。下の人気が登ってきたら、つるべと言って、リードを交

山田 利明



代します。登山の腕が同じくらいのレベルでないと登れません。それを10回くらい繰り返すと500メートル登れます。朝の5時に出て頂上に着くのが午後5時くらいです。岩登りもスピード感を持ってやらないと危険です。食事は登りながら食べます。頂上に行くと一般的な道がありますが、そこを通ると時間が掛かりますので、岩場を懸垂下降で降ります。「ざーっ」と降りて、上のロープを抜いて、またかけて降りを7回くらい繰り返し降ります。午後8時くらいになってしまいます。家に帰るのは夜中の12時くらいになります。

谷川岳は一ノ倉沢が一番難しくて、一番簡単な所で南陵、滝谷は水が垂れているような所で結構難しいです。我々は真ん中を攻める雲表ルート、一流でなければ登れないルートです。20才頃、こんな事をしていました。今考えると夢みたいです。今は懸垂も出来ません。先日屋根のとよの掃除をしましたが、屋根にザイルをつけて安全確保して掃除しました。かなり役には立っています。

【幹事報告】

- 地区事務所より
 - 地区大会の件
 - 日台ロータリー親善会議福岡大会中止の案内
 - 米山月間卓話スケジュール表
- 米山記念奨学会より
 - ハイライトよねやま
 - 2019年度決算報告書及び事業報告
- 米山梅吉記念館より館報及び賛助会員募集の案内

高田 富康



《理事役員会報告》

			理事役員会
10月	1 木	通常例会	
	8 木	休会	
	15 木	通常例会	
	22 木	休会	
	29 木	夜間例会	
11月	3 火	地区大会	ウェスター川越
	5 木	休会	
	10 火	ガバナー公式訪問	秩父RC合同
	12 木	米山月間卓話	
	19 木	休会	
	26 木	夜間例会	

11月3日の地区大会ですが、午前8時30分出発の予定です。延期になったガバナー公式訪問は11月10日に決定しました。10時50分に会長の所に集合して下さい。

【委員会報告】

1.



畠 徳治会員

9月27日に本庄市民会館で職業奉仕と公共イメージ委員会の合同委員会セミナーがありました。

職業奉仕セミナーについてですが、講演は大阪ロータリークラブの更家さんという方で、テーマが「資本主義の変遷と渋沢栄一」でした。本庄の金井福則さんが以前から知っていて、ぜひ来てほしいと声をかけて来て頂いたようです。

内容は渋沢栄一さんがこんなに偉かったよという事ですが、割と淡々とした紹介でした。渋沢さんが銀行を作ったり、民主主義を発展させるために新聞が必要だという事で、新聞のためには紙だという事で、製紙会社を作ったりとか、いずれにしても、利潤を課する会社だけでも500くらい作って、更には慈善事業の団体も作ったりといった偉い人だと。

エピソードで出てきたのは、渋沢さんの息子さんがある時、「うちには何でこんなにお金がないのか」と質問された時に渋沢さんは「のために金を貯めていたのだったら、当時の財閥並みの金はあるんだと。それは社会のために使ったからないんだ。」と話したという事でした。

インターネットで渋沢さんを調べると、たくさん会社を作った事と、その会社は今でも生き残っている会社がたくさんあるという事で、すごいなと思います。慈善事業も身銭をきって行ったという事で、頑張った人だなと思います。

公共イメージ委員会の講演は委員長の山本庄一さんがやってくれました。こんな広報をしていますという事で、見てくださいという事でした。ユーチューブで宣伝してますという事でした。検索すれば出てきますという事で、舞台でアクセスして見せるという形でした。

紹介したのが高橋福八さんがガバナーの時の合同IMという事で、歌舞伎座で行った式典の事が出ていました。印象に残ったのは、司会などで頑張っていた岡部みゆきさんが表彰されています。若手女性3人に選ばれています。30代で旧姓でした。

いくつか紹介したのが加藤玄静さんの時、高柳さんの時の紹介、パラオ等がありました。高柳さんの紹介では私が玄関先でロータリーデーの旗を持った写真が表示されるようなクラブ紹介をしていました。

皆さんも興味があつたら見て頂きたいと思います。作った人が、金井福則さんが撮影しましたというものがほとんどです。これを見て会員以外の人が興味を持つかどうかは分かりませんが、昔の事を思い出すのには役立つと思います。

四つのテスト

畠 徳治会員

先日久しぶりに渋谷のセルリアンタワー能楽堂に行ってきました。9月22日でしたが、この募集は6月にあります、9月には安心して行けるだろうと申し込みましたが、まだコロナの影響がまだありましたので、迷つてのですが、感染予防をして行ってきました。そこで気がついた事をお話しします。

200人くらい入れるホールなのですが、定員の半分で、一つおきに座りました。一緒に申し込んだ家内とも一つおきに席が割り当てられていました。次に帰りに買い物を西武百貨店でしたのですが、品物を選ぶのも列を作り、3人くらいずつで賞品を選ぶという形で、列を作り待つという状況でした。もっと驚いたのは、セルリアンタワー能楽堂は東急電鉄が親会社でホテルの中にあるのですが、能楽堂は地下3階にありますが、早めに行つてところ、エスカレーターが止まっていて、通路の照明も消えていました。これは節電で開場時間が15分くらい過ぎてから動き出しました。

まだまだ影響は大きいのかなと思いました。先日のセミナーでもロータリーソングを流した時に発声しないでくださいという事でした。

出席率

免除以外の会員	出席免除会員	出席	メイク	出席率
11	0	6	0	54.5%

